



Ebrard, el mejor calificado, incluso arriba de AMLO y Sheinbaum: México Elige

El secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard, es el político mexicano mejor calificado, por encima de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum e incluso del presidente Andrés Manuel López Obrador. Esto, de acuerdo con los datos de una encuesta de México Elige. El perfil de oposición que más aprobación tiene es el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de diputados y aspirante presidencial del PAN, Santiago Creel Miranda, quien del 100% de encuestados, tiene la simpatía del 38.7%.

<https://dossierpolitico.com/vercolumnas.php?artid=282159&relacion=&tipo=Noticias&categoria=292>